

か
め

CAMERA SPOT

ら
う

ス
ポ
ト



CAMERA SPOT



7/18 プールで大はしゃぎ
 ▼市民プールオープン

夏休みの初日の土曜日、市民プールがオープンしました。真夏の日差しを浴び、子どもたちは大はしゃぎ。日焼けも気にせず、思いっきり水遊びを楽しんでいました。

また、元オリンピック日本代表の田中雅美さんを招いて行われたオーブン「オリンピアンふれあい交流事業水泳教室」では、市内や県内の強化選手に選ばれた小中学生70人が直接指導を受けていました。

8/2 早起きしてきれいな街に ▶第35回市民大清掃

毎年恒例の市民大清掃が、中央会場(大村公園、大上戸川)や各町内で行われました。そのうち、大村公園会場では、シーハットのガレリアに集合し、前日の花火大会で賑わった競艇場駐車場のゴミを拾いながら大村公園へと向かいました。早朝からの清掃活動でしたが、中央会場の2会場に684人の市民の皆さんのが参加し、朝の心地よい汗をかきました。参加された皆さん、お疲れさまでした。



7/25~29 和の心を体験して ▶第36回日独スポーツ少年団同時交流

ドイツからスポーツ少年団125人が4泊5日の日程で来日し全国各地で交流を行いました。県内では大村市が受け入れを担当し、訪れた7人の団員の学生は、ホームステイ先のご家族や市内高校生との交流、日本の文化体験、県内観光などを行いました。大村高校を訪問した団員は、ディスカッションを行ったあと、茶道や浴衣の着付、弓道など和の心を体験し交流を深めました。



7/18 若人の熱いメッセージ ▶第59回社会を明るくする運動 中学・高校生(大村・東彼地区)弁論大会

社会を明るくする運動の一環として、中学・高校生弁論大会がさくらホールで行われました。予選を勝ち抜いた生徒たちは、会場満員の皆さんを前に、あいさつ、言葉、いじめ、命、家族などをテーマに堂々と熱弁を競いました。市内からは、最優秀賞に松本博史さん(大村工業高3年)が選ばれ、7月31日に長崎市で行われた県大会に出場しました。



7/26 まだ使えるものがいっぱい!
 ▶もつたいない大抽選会2009

清掃センターに持ち込まれた家具などを、希望者に再利用してもらおうと「もつたいない大抽選会」が市コミセンで行われました。会場には大修理やそうじなどをしてよみがえった家具や転車など80点が出品され、当選した皆さんはうれしそうに次々に展示品を持ち帰りました。また、同会場では環境問題を考えるイベントなども行われました。



8/1 匠の技のすばらしさに感動!
 ▶もの創りin大村×技能との出会い

市内の技術者による匠の技を体験してもらおうと、大村アーケードで「もの創りin大村」が行われました。参加した皆さんはもの創りの楽しさを体験しながら、匠の言葉に熱心に耳を傾けていました。